

coup de chefs de maison, qui agissent ainsi ; nous connaissons aussi un certain nombre de personnes aisées qui font leurs cadeaux avec un abonnement à la *Semaine religieuse*. Pourquoi ces beaux exemples ne seraient-ils pas suivis ? Est-il une œuvre plus belle que celle de mettre les chrétiens dans le mouvement religieux, de leur donner les moyens de s'éclairer, se fortifier et sortir d'eux-mêmes, afin de vivre, en union avec leurs frères, de la pleine vie de l'Église.

“ Il est des fidèles qui vont chercher au loin les publications auxquelles ils demandent l'aliment de leur foi et de leur piété. Nous ne craignons pas de leur dire que, s'il n'accordent point tout d'abord leur confiance à la *Semaine religieuse* de leur diocèse, ils risquent d'être trompés. Notre-Seigneur Jésus-Christ a pris soin d'avertir ses disciples que parfois le loup se présenterait à eux sous la peau de la brebis ; et tous les siècles et tous les pays ont montré combien il est salutaire de ne jamais perdre de vue cet avertissement.

“ Combien de revues faites en apparence pour le monde pieux cachent des dangers, dont le moindre est d'affadir les âmes qui se nourrissent de leur lecture.

“ L'un des signes les plus sûrs auxquels on puisse reconnaître que la peau de brebis tient au corps et ne cache point un loup, c'est assurément la mission légitime. Or, cette mission, toute *Semaine religieuse* l'a reçue en droite ligne, et c'est pourquoi elle peut être accueillie en toute confiance. Il appartient aux prêtres de rappeler à l'occasion l'attention des fidèles commis à leurs soins sur les dangers que nous venons de signaler. L'un des devoirs de la charge pastorale est d'éloigner les brebis des mauvais pâturages, et les mauvais pâturages ne sont pas seulement les pâturages empoisonnés, mais ceux où les brebis ne recueillent qu'une nourriture débilitante, tandis que d'autres lui en offriraient une plus substantielle.

“ Quant à nous, nous continuerons de remplir courageusement la tâche qui nous est imposée.”

---

Nous rappelons que c'est samedi prochain, 19, que doit avoir lieu le pèlerinage annuel des hommes sous la direction de MM. les abbés Vacher et Martineau S.S.

Le trajet se fera sur le *Canada*. Pour les cabines, on doit s'adresser chez Mr. F. X. Deom, 465 $\frac{1}{2}$  rue Mignonne, et pour les cartes du pèlerinage à la librairie Cadieux & Derome, rue Notre-Dame.

---

Le *Journal de Québec* annonce qu'une statue du Sacré-Cœur de Jésus sera placée solennellement demain, 13 du présent mois, sur le sommet du Cap-Rouge. Le piédestal a dix pieds et la statue sept pieds de hauteur. La cérémonie sera présidée par Mr. C. E. Légaré, V.G., administrateur de l'archidiocèse de Québec.

---

Sous le titre L'UNIVERSITÉ CATHOLIQUE DE QUÉBEC ET LA SPOLIA-